

SCJN argumenta en el Parlamento Abierto

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Este jueves se realizó el primer Foro de Parlamento Abierto sobre la Reforma Judicial, ahí participaron ministros de la Suprema Corte de Justicia, integrantes de la Judicatura Federal y **legisladores** que estuvieron en el lugar. Una serie de exposiciones las que se dieron en este primer foro: **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en **Cámara de Diputados**, dijo que hay puntos irreductibles como la elección a funcionarios judiciales. Dos ministras: Lenia Batres y Yasmín Esquivel manifestaron apoyo total a la reforma del Presidente; mientras que los demás ministros hicieron observaciones y críticas a la propuesta.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rBPG21uFiZ-EXe3T?e=BKsHRT